

Geïmporteerd en verdeeld door: Importé et distribué par: Imported and distributed by: Delgiro BV Domien Veysstraat 15 8570 Vichte (Anzegem) –Belgium BE.0829.934.374 info@delgiro.be +32.475.620.100		last revision :	31/03/2021
		version :	03
		language :	FR / EN
		Productspecificatie Spécification du produit Product specification	
Contact: quality@delgiro.be		artikelnummer - code d'article – article code	
Vanillestokken Bourbon - Gousses de vanille Bourbon - Bourbon vanilla beans		47919	

Dénomination légale de vente conformément à la Norme NF ISO 5565-1 :

Legal designation of sale in accordance with NF Standard ISO 5565-1:

Vanille en gousses / *Vanilla beans*

Spécification/ Specification :

Taux d'humidité/Moisture content : **28% +/- 5%**

Couleur/color : **Noir/Black**

Longueur/length : **>= 19 cm**

Définition générale /General definition :

Gousses de vanille Bourbon, qualité saine, loyale et marchande.

Bourbon vanilla beans, healthy, loyal and trade, quality.

Ingrédients / Ingredients:

Gousses de vanille / *Vanilla beans*

Conformité à la législation : Le produit correspond à la Norme NF ISO 5565-1. Pour son utilisation dans les différents pays, les lois nationales sur les denrées alimentaires sont à respecter.

Compliance with legislation: *The product corresponds to the NF Standard ISO 5565-1. For its use in the various countries, thenational laws on foodstuffs are to be respected.*

Législation JAPON : Oui *JAPAN legislation : Yes* Législation US: Oui *US legislation: Yes*

Allergènes : Ingrédients listés dans l'annexe II du règlement 1169/2011 CE et ses amendements successifs

Allergens: *Ingredients listed annex II of 1169/2011 EC regulation and his successive amendments*

Valeur Nutritionnelle/Nutritional value :

Valeur énergétique/ <i>energy value</i>	600 kJ / 143 Kcal
Protéine/ <i>protein</i>	3.5%
Glucide / <i>Carbohydrate</i>	15.2%
Dont sucres/ <i>with sugar</i>	11.6%
Lipide/ <i>Fat</i>	7.7%
Dont saturés/ <i>of witch saturated</i>	1.2 %
Sodium/ <i>Sodium</i>	17 mg

Métaux Lourds/ Heavy metals (selon règlement/ regulation 1881/2006)

Plomb/lead	< 1 ppm
Arsenic/Arsenic	< 3 ppm
Cadmium/cadmium	< 1 ppm
Mercure/mercure	< 5 ppm

Emballage et conditionnement / Packaging :

Sachet sous vide/ Vacuum bag : 250g

OGM / GMO :

Ce produit n'est pas et n'est pas issu d'un organisme génétiquement modifié, il n'entre donc pas dans le champ d'application des règlements 1829/2003 et 1830/2003 CE et leurs amendements successifs, et n'est pas soumis aux règles d'étiquetage particulier qu'ils imposent.

This product is not genetically modified as such and not made from genetically modified raw materials and thus does not apply to regulations 1829/2003 and 1830/2003 EC and their successive amendments. As a result of this rules for labelling GMO products do not apply either.

Ionisation / Ionization :

Le produit ne subit aucun traitement ionisant et n'est pas fabriqué à partir de matières premières ionisées.

This product is not treated with ionizing radiation and doesn't contain any ingredient with ionizing radiation

Contaminants / Contaminants :

Conforme aux règlements 1881/2006 CE du 19/12/06 et 629/2008 du 02/07/08 et leurs amendements successifs portant fixation de teneurs maximales pour certains contaminants dans les denrées alimentaires.

Compliant with regulation 1881/2006 EC of 19/12/06 and 629/2008 of 02/07/08 and their successive amendments setting maximum levels for certain contaminants in foodstuffs

Conforme au règlement 396/2005 du 23/02/05 et 178/2006 du 01/02/06 et leurs amendements successifs concernant les limites maximales applicables aux résidus de pesticides présents dans les denrées alimentaires

Compliant with regulation 396/2005 EC of 23/02/05 and 178/2006 EC of 01/02/06 and their successive amendments on maximum levels for pesticide residues in food and feed products

Conservation / Storage :

Stocker à l'abri de la lumière, à température ambiante, dans son emballage d'origine hermétiquement clos. Pour les sachets sous vide, après ouverture, conserver les gousses hors du sachet dans un papier paraffiné.

Store away from light, at usual temperature, in original tightly closed packaging

DDM/ Shelf life

18 mois/ 18 months